

Laws of the Game

2017/2018

**gültig ab 1.6.2017
bzw. mit Beginn der neuen Meisterschaft**

Änderungen und Anpassungen

gültig ab 1.6.2017

bzw. mit Beginn der neuen Meisterschaft

- **Offizielle Sprachen:**
 - Englisch, Französisch, Deutsch, Spanisch
 - bei Unterscheidungen im Wortlaut:
 - englischer Text ist maßgebend
- **Konföderationen (z.B. UEFA),**
- **Nationale Fußballverbände (inkl. Wettbewerbe)**
 - **dürfen nur vom IFAB bewilligte Änderungen vornehmen**

Gründe für Änderungen/Anpassungen:

- **Viele Anfragen/Rückmeldungen der Verbände:**
 - z.B.: Treffen der „deutschsprachigen Regelexperten“
- **Anpassen von Sanktionen/Spielfortsetzungen**
 - gleiche Strafen für gleiche Vergehen
 - strenge Sanktionen für Unsportlichkeiten
- **Flexibilität für Nationalverbände (ÖFB):**
 - „Rückwechsel“, mehr Spielerwechsel (bis zu 5)
 - Zeitausschlüsse bei bestimmten Bewerben (Nachwuchs, Senioren, Behinderte, niedrige Ligen...)
 - derzeit vom ÖFB keine Änderung angedacht